RENTRÉE ■ Le lycée Jean-Guehenno a organisé une journée d'intégration, hier, au lac de Virlay

Encourager l'esprit d'équipe entre les nouveaux élèves

Quarante-et-un nouveaux élèves du lycée Jean-Guehenno (troisième prépa et seconde bac pro maintenance) ont participé hier à une journée d'intégration au lac de Virlay. « L'idée est de faciliter l'inté-

« L'îdée est de faciliter l'intégration des élèves, l'entente, l'esprit d'équipe, le respect et, pour les enseignants, une connaissance plus rapide de chacun », explique Jean-Marie Labbé, le proviseur, qui était accompagné de son adjointe Marie-Pierre Moynot et d'une dizaine d'enseignants.



PLEIN AIR. Après une chasse aux trésors le matin autour du lac, l'après-midi a fait la part belle aux activités sportives.

La journée a commencé par une chasse aux trésors : à l'aide d'indices photos, il fallait retrouver des objets en lien avec les formations (roulements à billes, limes, scies à métaux, etc.) Après le repas sur place, les activités étaient plus sportives avec foot, tir à la corde, courses d'obstacles, courses en sac, parcours à l'aveugle, etc. Le tout sur fond de sensibilisation à l'environnement.

Cette année, le lycée compte

Cette année, le lycée compte 513 élèves, dont 170 nouveaux et 160 internes.

Berry républicain 9 septembre 2015